

POLITIQUE

ALASSANE OUATTARA À LIBREVILLE

Le président ivoirien Alassane Ouattara est attendu ce mercredi (14h00) à Libreville pour "une visite de travail et d'amitié". Les liens de coopération et les questions d'intérêt commun (paix, sécurité et développement) domineront les échanges avec son homologue et frère Ali Bongo Ondimba.

Page 2

SOCIÉTÉ

CHUL : LE RETOUR DES ASSURÉS CNAMGS

Les assurés CNAMGS seront de nouveau reçus à partir de lundi 20 mai au Chul et dans les hôpitaux publics où ils étaient, depuis la mi-avril, devenus personae non gratae, a concédé hier le Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon (Symefoga), réuni en assemblée générale.

Page 7



Photo : Mouniemou



Photo : SNN



SOCIÉTÉ

EDUCATION : LE MINISTRE VA PRENDRE LE TEMPS

Après l'annonce du gel de la réforme des critères d'attribution des bourses d'études aux nouveaux bacheliers, le ministre d'État Michel Menga m'Essone a entrepris de rencontrer les acteurs du secteur de l'Éducation. Un sujet, parmi d'autres, qu'il évoque dans un entretien exclusif à "L'Union".



Photo : Joseph Mamianga / L'Union

Page 6

FAIT DIVERS

DRAME DU CHUL : LE MYSTÈRE PEGGY

Le témoignage de la compagne du défunt, Carole Nkotang, à rebours des premières informations recueillies sur place, ajoute au mystère entourant aussi bien la personnalité que les motivations de Peggy Malola Matouba, accusée d'avoir injecté samedi au Chul un produit létal à Max Martial Mba Ekoh.



Photo : DR / L'Union

Page 9

SPORTS

CMS : LA PASSE DE DEUX

L'AO CMS a confirmé sa belle entame du 8 mai en dominant (1-0) l'AS Pélican hier, lors de la 2e journée des play-offs du National-Foot 1. Avec six points, elle en prend seule la tête, qu'elle conservera quels que soient les résultats des deux autres



Photo : Adjaf Ntoutoume

matches : Stade Mandji-Mangasport et Akanda FC-USB.

POLITIQUE

Code des hydrocarbures : l'étape du Sénat

Page 3

POLITIQUE

Réformes : le CESE derrière le gouvernement

Page 2

ECONOMIE

Les chantiers pour sécuriser la voie ferrée

Page 4

n° 13019 - Mercredi 15 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Une semaine après la révélation de la disparition du Kevazingo au port d'Owendo

ON A RETROUVÉ 200 CONTENEURS !



Photo : AFP

Les réactions en chaîne provoquées par le scandale lié à la disparition de 353 conteneurs de Kevazingo, pourtant sous mains de justice au port d'Owendo, ne sont peut-être pas étrangères à ce premier résultat. Deux cents de ces caisses de bois précieux ont été "localisées" non loin du lieu où elles avaient curieusement disparu, a annoncé le procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville, Olivier N'Zahou. Le cerveau présumé de cette affaire, François Wu (de son vrai nom Wu Jufeng, au centre, en chemise-cravate sur la photo, ici en 2010), serait en fuite. En revanche, ses deux principaux lieutenants ont été interpellés.

Page 9

Pour moi quoi...

Pour les Occidentaux, la corruption et les détournements des deniers publics seraient les principaux freins au développement de l'Afrique. Et on en était convaincu. Seulement, quand, à travers leurs médias, on suit certaines "bonnes" affaires on comprend de qui le continent dont la plupart des États étaient sous administration coloniale pendant plus d'un siècle, a hérité ces vilaines pratiques. Tenez, depuis quelques jours, on assiste à un feuilleton politico-judiciaire impliquant un élu local d'un arrondissement de Paris et son épouse. Le couple serait reconnu présumé coupable de détournements de fonds publics évalués à des milliards de nos francs. Un délit dont la presse de l'Hexagone en a fait ses choux gras. Les auteurs étant réputés grands donneurs de leçons de probité morale.

A en croire la presse d'Outre-Atlantique, le couple puisait sans retenue dans la caisse de l'institution qu'il gère comme si c'était la sienne. Oh Dieu, même eux aussi bouffent l'argent du contribuable pour faire la bamboula ? Et dire que nous qui pensons qu'un grand quelqu'un, un élu ne serait pas capable de commettre des abus colossaux à la dimension de leur grandeur. Et pour nous qui venons de vous découvrir, c'est la fin d'un mythe, d'un complexe...colonial... C'est aussi vrai que les donneurs de leçons de probité ne sont pas souvent les meilleurs exemples. Et dans la gouvernance, ils viennent de nous en administrer la preuve. Alors, lâchez-nous les baskets. Car, dans cette affaire-là, on est tous des hommes. Qu'on soit Blanc, Jaune ou Noir quoi...

... Makaya